

## POLITIQUE

### GABON-CUBA : UNE NOUVELLE DYNAMIQUE

Aux premières heures de sa visite officielle à Cuba, le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu avec son homologue Raul Castro Ruz. Occasion de souligner la bonne santé des liens de coopération et d'amitié et d'afficher la volonté de donner à ces échanges une nouvelle dynamique.

Page 3

## FAIT DIVERS

### TUÉ PAR UN SERPENT !

Chasseur réputé dans la contrée, Gaël Mayombo, 30 ans, a trouvé la mort à la suite d'une morsure de serpent en forêt de Maboto, à plusieurs kilomètres de son village, Issinga, dans la région de Lambaréné. Le temps de le transporter à l'hôpital, il était trop tard.

Page 10



Photo : D.R.



Photo : DR

n° 12468 - Lundi 10 Juillet 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

**DU JEUDI 6 JUILLET AU JEUDI 10 AOUT**

**3 Millions à gagner en espèces et une pluie de cadeaux !**

**2ème sélection de 3 candidates JEUDI 13 JUILLET à partir de 21h30**

*C'est le public qui décide!*

**Election Miss CASINO CROISETTE 4ème Edition**

PHARMASHOP Galerie de Mibala

azur

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## SOCIÉTÉ

### FÊTE DES CULTURES : BRASSAGE ET CONVIVIALITÉ



Photo : R.H.A

Les lampions de la Fête des cultures, de retour après une longue éclipse, se sont éteints hier soir, avec au programme un spectacle-gala et la remise de prix. Et au bout de trois jours qui auront été l'occasion d'un large brassage culturel, en présence d'un nombreux public.

Page 6

## SPORTS

### CF MOUNANA PAR LA PETITE PORTE



Photo : SYLLA

C'est une bérézina. Défaits à cinq reprises en cinq matches, les Gabonais du CF Mounana ont quitté samedi la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf)

sur un sixième revers, cinglant (1-4) – donc sans le moindre point au compteur – devant les Sud-Africains de Super-sport United.

Page 14

## SPORTS

### FC 105 : LE CAUCHEMAR



Photo : J.F.Marcola

L'espoir était infime. Il s'est définitivement envolé samedi, après le nul (1-1) concédé au Stade Mandji. Le Football Canon 105 (13 fois champion du Gabon) jouera la saison prochaine en National-Foot 2. Un échelon qu'il avait déjà connu pendant deux saisons avant une remontée voilà quatre ans.

Page 13

## POLITIQUE

### Opposition : l'UPGL quitte la CPNR

Page 2

## SOCIÉTÉ

### Musique : "Manitou" n'est plus

Page 7

## FAIT DIVERS

### Incendie mystérieux à la Poste Bank de Fougamou

Page 10

## Au port d'Owendo

# VIVE LA CONCURRENCE !



Photo : AEE

Finis le monopole exercé par le Groupe Bolloré, à travers la Société des terminaux de conteneurs du Gabon (STCG). L'arrivée, avec ses propres infrastructures, d'un nouvel opérateur aux couleurs de Gabon special economic zone (GSEZ) présente de nombreux avantages : réduction des coûts des tarifs portuaires avec répercussion – quoique modérée – sur le prix des produits d'importation, compétitivité et attractivité par rapport aux autres plates-formes sous-régionales.

Pages 4 & 5

## Pour moi quoi...

Depuis 1960, date de l'accession de la plupart des pays francophones à la souveraineté internationale, c'est la même question que nous n'arrêtons de nous poser : sommes-nous réellement maîtres de notre destin ?

Quand on analyse les comportements de certains politiques français, hier et aujourd'hui, on a la conviction que la France a mal à la chute de son "empire". Ils ne tolèrent pas qu'un dirigeant africain de son ancienne colonie choisisse sa voie de développement. Encore moins son indépendance, en traitant directement avec d'autres partenaires du monde. Oser s'émanciper lui vaut l'épithète de "dictateur", qui conduit toujours à la marginalisation du peuple et à la diabolisation. Se met alors en marche la machine de déstabilisation inté-

rieure et extérieure par le canal de leurs médias qui sont mis à contribution pour préparer le terrain à d'éventuelles... actions pour écartier le trouble-fête. Certains pays africains en ont d'ailleurs payé le prix fort...

Le fait que la nouvelle génération de dirigeants africains pense que l'intérêt de leurs peuples est dans la diversification de leurs partenaires, est perçu par certaines forces rétrogrades de la France colonialiste comme une atteinte à leurs intérêts. Conséquence, toutes les officines de la Françafrique, soutenues par leurs laquais africains et les médias aux ordres mus par la haine, s'acharnent sur le Gabon depuis peu. Cela nous conforte qu'on est sur la bonne voie. Comme on le dit chez nous, on ne lance la pierre qu'à un arbre qui donne de bons fruits, quoi...

... Makaya